



4 Pièces

101 m²

Réf. 6021-A303-5539312

815 000 €

Crest-Voland

Appartement à vendre (73590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en plein cœur du village de Crest-Voland, dans l'Espace Diamant, la résidence L'Écrin du Diamant incarne l'art de la vie en montagne. Nichée à 1 230 mètres d'altitude, elle offre une vue imprenable sur la chaîne des Aravis et le majestueux Mont Charvin, créant ainsi un cadre de vie exceptionnel alliant confort moderne et charme traditionnel. Son architecture, harmonieusement intégrée à l'environnement local, s'inspire des chalets savoyards tout en intégrant des prestations modernes et de qualité supérieure. La résidence abrite 33 appartements, allant du T1 au T6, conçus pour le ...

Located in the heart of the village of Crest-Voland, in the Espace Diamant, the L'Écrin du Diamant residence embodies the art of mountain living. Nestled at an altitude of 1,230 metres, it boasts breathtaking views of the Aravis mountain range and the majestic Mont Charvin, creating an exceptional living environment that combines modern comfort with traditional charm. Its architecture, harmoniously integrated into the local environment, is inspired by Savoyard chalets while incorporating modern, high-quality features. The residence houses 33 apartments, ranging from T1 to T6, designed with ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



du
DIAMANT
Crest-Voland



www.residences-immobilier.com